



Estudio de los problemas asociados a la vejez

El Ayuntamiento firma un convenio de colaboración con la Usal para desarrollar dicha actividad

:: M. J. GUTIÉRREZ/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, representado por el alcalde, Javier Cascante, y la concejala de Bienestar Social, Marta Labrador, firmaron ayer un convenio de colaboración con la Universidad de Salamanca para

desarrollar un programa que evaluará los problemas asociados al envejecimiento en la población santamartina, el cual contará con tres licenciados en Psicología que realizarán sus prácticas en el Ayuntamiento, con la psicóloga de Santa Marta. Para ello se llevarán a cabo dos terapias, una sensorial con música para la estimulación cerebral, y la segunda de neurotécnica para mantener las capacidades mentales. El programa se desarrollará a partir del 10 de febrero y hasta abril, y las sesiones tendrán lugar los lunes por la tarde, y los martes y jueves por la mañana.



Marta Labrador y Javier Cascante, de Santa Marta, junto a Juanjo García y Juan Carro, de la Usal. :: NAVARRO